

保南の風にのせて

<http://www.kusuna-e.edu.city.hiroshima.jp>

楠那小だより

No. 6

平成24年
9月3日発行

学校生活の再開です

長い夏休みも終わり、子どもたちが学校に帰ってきました。家庭の生活から学校生活に戻ります。いつものように早く生活のリズムを戻していけるよう、ご家庭でも早寝・早起きの規則正しい生活を心がけていただきますようよろしくお願いいたします。

また、お子さんが悩んでいることや困っているようなことがありましたら、すぐ、学校に連絡してください。早期解決に向け、全教職員で対応していきます。スクールカウンセラーによる相談も受けることができます。ご相談ください。

なお、休み明けですので、全児童を対象とした生活実態調査（いじめ等防止）アンケートをとらせていただきます。楠那小学校では、教職員、保護者、子どもたちと協力して、学校に行くのが楽しいと思ってくれる学校でありたいと考えています。

◇楠那小学校の子どもたちが活躍しました◇

- 楠那ジュニアソフトボールクラブは、7月29日に行われた大会で3位になり、8月25日には、島根県で開催された中国大会に参加しました。
- 8月3日に開催された第33回南区子ども会夏季球技大会では、ソフトボールの部で楠那学区楠那ブルーファイターズ子ども会が、3位になりました。
- 8月4日に広島ビッグウェーブで開催された広島市小学生水泳記録会では、5・6年フリーリレーの部で、6年生の岸田君・松本君・上村君・木村君のチームが広島市全体の3位に入賞しました。
- 8月8日には、太田川ゴルフ場で開催された、第1回スナッグゴルフ広島市小学生大会には、今年新しくできたスナッグゴルフクラブを代表して6年生の河内君・砂川君・中野君・白井君が参加し、団体の部で5位に入賞しました。

◆平和学習をしました（8/6）◆

本年度は、8月6日（月）の広島原爆の日を登校日（授業日）として平和学習をしました。午前8時までに登校し、平和式典のテレビ中継で、8時15分に全員で黙祷をしたり、市長の平和宣言や子ども代表の平和の誓いを視聴したりしました。その後、国立広島原爆死没者追悼平和祈念館被爆体験の朗読スタッフ3名による朗読会がありました。子どもたちは、真剣に被爆体験の詩の朗読を聞いたり、一緒に朗読したりしました。次に、6年生代表の砂川君と天満さんの平和宣言を聞きました。そして、歌「折り鶴」を全員で歌いました。改めて平和の大切さについて考えを深める一日となりました。



朗読会の様子



6年生代表のことば

☆人事異動のお知らせ☆

嘱託業務員の五月 清孝（さつき きよたか）先生は、健康上の理由で8月31日をもって退職されました。後任には、藤本 一生（ふじもと かずいく）先生が就任されました。学校図書館アシスタントとして笠嶋 洋子（かさじま ようこ）先生が就任（9月～12月）されました。よろしくお願いいたします。

◆不審者・変質者に注意しましょう！◆

最近学区の内外で、バイクに乗って後ろから近づき女性の身体に触る、バックをひったくる、「唾液の研究のためツバがほしい」などと子どもに声をかけるなど、不審者・変質者が現れています。不審者・変質者にはくれぐれも注意すると共に、もしその様な人を見たら学校に連絡する前に、一刻も早く110番してください。お子さんには、防犯ブザーを持って外出させるようにしてください。